



Bettina Hagedorn
Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

☎ (030) 227 – 73 832

📠 (030) 227 – 76 920

✉ bettina.hagedorn@bundestag.de

Pressemitteilung

Berlin, 22.12.2022

Bettina Hagedorn besuchte die Tafeln in Neustadt und Heiligenhafen!

(Im Anhang finden Sie zwei Fotos zur freien Verwendung)

Am 21. Dezember 2022 besuchte Bettina Hagedorn, Bundestagsabgeordnete für Ostholstein und Nordstormarn, die Tafel in Neustadt und beendete am 22. Dezember ihre vorweihnachtlichen Tafelbesuche mit einem Besuch bei der Tafel in Heiligenhafen. Die vier Tafelbesuche in der Woche vor Heiligabend nutzte Hagedorn, um das gewaltige ehrenamtliche Engagement der freiwillig Mitarbeitenden zu würdigen und eine Lebensmittelsachspende in Höhe von 200 Euro an jede besuchte Tafel zu übergeben. Im kommenden Jahr folgen Besuche der weiteren Tafeln aus Hagedorns Wahlkreis in Oldenburg, Reinfeld, Bad Schwartau und auf Fehmarn.

Hagedorn: **„Eine echte Hilfe für viele Familien und Alleinstehende gerade in der aktuellen Zeit der starken Preissteigerungen leisten die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer der Tafeln, die unermüdlich Woche für Woche eine ständig wachsende Anzahl von Haushalten versorgen, die es alleine kaum ‚über die Runden schaffen‘. Um diesen wunderbaren Einsatz zu würdigen, besuchte ich in der Vorweihnachtswoche insgesamt vier Tafeln in Ostholstein, um den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern meinen besonderen Dank auszusprechen. Am Mittwoch und Donnerstag früh um 9 Uhr holte ich bei Edeka-Jens in Schönwalde die dritte und vierte von mir vorbestellten Lebensmittel-Lieferungen von je 200 Euro für meine Tafel-Besuche in Neustadt und Heiligenhafen ab. Während meiner zwei Stunden vor Ort konnte ich Gespräche mit den Vorständen der Tafeln und den vielen Ehrenamtlern führen. In Neustadt waren außer dem Tafel-Vorstand mit dem 1. Vorsitzenden Olf Leder und der 2. Vorsitzenden**

Verena Treppe auch diejenigen dabei, die mit Hilfe der Neustädter Tafel die wöchentlichen Ausgabestellen in Grömitz, Schönwalde und Timmendorfer Strand ehrenamtlich bedienen. Ich unterstütze die Tafel Neustadt seit 15 Jahren als Mitglied und kann gar nicht genug DANKE sagen für das, was dort freiwillig für soooo viele Familien und Alleinstehende geleistet wird. Ich habe mich gefreut, dass „meine“ SPD-Ortsvereine Neustadt, Grömitz und Schönwalde mich begleitet haben! Rund 70 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer sorgen dafür, dass pro Woche 10 bis 12 Tonnen Lebensmitteln von über 30 Supermärkten, Bäckereien, Tankstellen und Marktbeschickern abgeholt, sortiert und an fünf Ausgabeterminen an Bedürftige verteilt werden. Der täglich wechselnde Mittagstisch im "Bürgertreff" wird insbesondere von Seniorinnen und Senioren gut angenommen. Zu Schulzeiten werden dort zusätzlich täglich 110 Brötchen für den "Frühstücksexpress" geschmiert, die an die Kinder in der Steinkamp-Schule und in der Gemeinschaftsschule kostenlos verteilt werden, die ohne Frühstück zum Unterricht kommen. Aufgrund der Geflüchteten aus der Ukraine hat sich die Anzahl der Kunden fast verdoppelt.“

Am 22. Dezember beendete Bettina Hagedorn ihre ‚Tafel-Tour‘ für 2022 gemeinsam mit Gabriele Freitag-Ehler, Kreisvorsitzende der SPD-Ostholstein, mit einem zweistündigen Besuch bei der Tafel Heiligenhafen, die von der Evangelischen-Lutherischen Kirchengemeinde getragen wird.

„Mein zweistündiger Besuch der Tafel Heiligenhafen bildete einen beeindruckenden Abschluss meiner vorweihnachtlichen Tafel-Tour. Derzeit engagieren sich neben drei taffen Frauen, die als Vorsitzende der Tafel fungieren, 38 weitere ehrenamtliche Menschen mit ganzem Herzen, um sich tatkräftig für Bedürftige in Heiligenhafen einzusetzen. Die Vorsitzenden Monika Knoepfle, Francessca Schultz und Sonja Kunert konnten mir gemeinsam mit anderen, die vor allem den wichtigen Fahrdienst zuverlässig aufrechterhalten, einen informativen Einblick in die Arbeit der Tafelarbeit in Heiligenhafen geben. Bis Ende Februar 2022 versorgte die Tafel Heiligenhafen rund 50 Haushalte – seit dem russischen Angriffskrieg hat sich diese Anzahl auf mittlerweile 135 Haushalte mit insgesamt 380 Menschen mehr als verdoppelt. Deshalb gibt es derzeit auch drei, statt wie bisher zwei Ausgabetermine, was eine großartige Leistung ist, die das Team in Heiligenhafen Woche für Woche erbringt. Highlight für viele war die großartig organisierte Weihnachtsfeier der Tafel in diesem

Jahr, für die das Tafel-Team fast 80 große Weihnachtstüten für die Haushalte gepackt hatte.“